

CULTURE & DOLCE VITAE

pour 41 élèves de bac pro industriel et hôtelier, 3 PP, CAP et 1^{ère} ES
du mercredi 30 mars au lundi 4 avril 2016



Une sortie pédagogique à Rome et Ostie
pour éveiller curiosité et admiration
devant ces somptueux monuments et vestiges romains.

✠ Quel peuple, quelle histoire, quel patrimoine !!! ✠

Le clou du séjour fut évidemment la visite du Colisée, amphitéâtre romain où avait lieu les combats des gladiateurs revus et corrigés dans le dernier et si célèbre péplum Gladiator : *«Mon nom est Maximus Decimus Meridius, commandant en chef des armées du Nord, général des légions Felix, fidèle serviteur du vrai empereur Marc Aurèle. Père d'un fils assassiné, époux d'une femme assassinée, et j'aurai ma vengeance dans cette vie ou dans l'autre»*.

Le programme proposé par l'organisme VEFE était complet, riche, et même sportif !

SUIVEZ LES GUIDES !

JEUDI : découverte de la Rome Antique avec le Forum Romain et le Palatin, les Thermes de Caracalla l'après-midi.



➤ VENDREDI : à une quarantaine de kms de Rome, visite d'Ostia Antica, une cité fortifiée qui permettait la 1ère affirmation de Rome sur la mer accompagnant son développement et sa puissance navale et commerciale.

Temps libre en fin de journée au bord de la Mer Méditerranée



SAMEDI : visite de la Cité du Vatican, ses musées, avec en point de mire la Chapelle Sixtine, la Basilique Saint Pierre.



L'après-midi, un parcours pédestre a permis de découvrir la Rome baroque et Renaissance (Place Navone, Panthéon, Fontaine de Trévi, Place d'Espagne).

Puis visite du Colisée à 18 h ▼



- DIMANCHE matin : promenade dans les jardins de la Galerie Borghèse, à priori très prisés par les nombreux Romains promeneurs ou sportifs.



- L'après-midi, quartier libre pour achats personnels et admirer encore les places, les fontaines, les églises, les monuments, au rythme de chacun.



Les élèves, hébergés dans des familles d'accueil, ont vécu également une riche expérience avec les « mammas » aux fourneaux. Il restera longtemps encore le souvenir des bonnes pâtes al dente et des personnes accueillantes, souriantes, gentilles, dévouées, désireuses de faire plaisir. A noter le retour très positif sur nos élèves, courtois, de bonne éducation et qui ont laissé une bonne image de notre lycée, des professeurs, de la France.



Un voyage pédagogique pleinement réussi qui aura permis à de nombreux élèves timides, d'avoir une ouverture d'esprit sur une culture, un peuple, une façon de vivre bien différents de ce qu'ils connaissent. Cette évasion de la Haute-Saône aura permis également de renforcer les liens de camaraderie entre nos élèves puisque l'entraide, la discipline, la convivialité, le respect étaient nécessaires pour la réussite de ce beau périple.

L'organisateur : Alexandre Viletti

et ses collaborateurs : Nathalie Sainte-Marie, Christophe Rignanèse, M-Claude Degroiselle

